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Herr Kolz aus Proseken:

Es werden zwei Anträge von Herrn Kolz bzgl. der Aufstellung eines Fahrradständers 
(Doppelstockparker) an der Schule Proseken sowie zum Thema Verkehrssicherheit 
übergeben. 
Weiterhin macht er auf das Thema aufmerksam, dass die Rettungswege für die Blö-
cke in Proseken durch Zuparken von KfZ oft nicht zur Verfügung stehen.
Er bittet um Abhilfe.

Bei Starkregen fließt dieser ungehindert von der Straße auf sein Grundstück.
Auch hier bittet er um Abhilfe. 

Es wird nochmals die Abnahme von Pflanzen- und Obstbäumen angesprochen. Auf 
der GV wurde beschlossen, dass dieses unverzüglich zu geschehen hat. Bisher ist 
nichts passiert.

Frau Wandel aus Weitendorf erkundigt sich nach dem aktuellen Sachstand in der 
Bellevue Herr Fenner gibt hierzu Auskunft.

Der Grünschnitt, der durch einige Bürger der Gemeinde illegal entsorgt wird. Frau 
Wandel möchte gerne, dass hier mehr getan wird. Ein Absperrband soll installiert 
werden bzw. Baumstämme hingelegt werden. 
Herr Stein sichert zu, dass zumindest das Absperrband angebracht wird.

Frau Fiedler fragt, ob die Steinpalisaden Richtung Zierow neu gestaltet werden.



Herr Seemann- Rietsch aus Voßkuhl erkundigt sich nach dem aktuellen Sachstand 
zur Übersicht Innen- und Außenbereich. Dieser Sachverhalt wurde letztes Jahr im 
Zuge des SUR angesprochen und sollte von der Verwaltung ortsteilweise erstellt 
werden.
Er bittet um Abarbeitung.

Herr Larek aus Gressow informiert, dass die Entfernung von Schilf aus dem Feuer-
löschteich in Gressow vorgenommen werden muss.

 


